



Ottawa, am 7. Januar 2019

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Kanada!

Als Botschafter der Republik Österreich und der Bundesrepublik Deutschland in Kanada ist es uns ein Bedürfnis, Ihre Aufmerksamkeit auf ein wichtiges Ereignis im Jahr 2019 zu lenken.

SOS Kinderdorf feiert in diesem Jahr sein 70-jähriges Bestehen seit der Eröffnung des ersten SOS Kinderdorfes 1949 in Imst, Tirol und sein 50-jähriges Bestehen hier in Kanada!

Seit 1949, als Hermann Gmeiner das erste Kinderdorf in Imst eröffnete und sich die Kinderdorfidee schnell nach Dießen am Ammersee in Bayern ausbreitete, wurde SOS Kinderdorf von einfachen Grundprinzipien geleitet: eine Mutter, Geschwister, ein Dorf und ein liebevolles Zuhause für jedes Kind.

Viele Kanadier österreichischer und deutscher Abstammung kennen SOS Kinderdorf aus Österreich und Deutschland und wissen um deren Anstrengungen für Kinder weltweit. Sie wissen, dass das SOS Kinderdorf oft die letzte und einzige Anlaufstelle für Kinder ist, die niemanden mehr haben. SOS Kinderdorf ist da, um diesen Kindern ein Zuhause und eine Familie zu geben.

Vertreter von SOS Kinderdorf Kanada werden verschiedene österreichisch-kanadische und deutsch-kanadische Vereine 2019 besuchen und über die Arbeit und das Vermächtnis von SOS Kinderdorf berichten.

Wir möchten Sie an dieser Stelle bitten, eine Unterstützung dieser großartigen Organisation in Erwägung zu ziehen und somit zum weiteren langfristigen Erfolg in der Arbeit mit bedürftigen Kindern beizutragen.

Um mehr über SOS Kinderdorf Kanada zu erfahren, besuchen Sie bitte die Webseite www.soskindrevillages.ca.

Mit herzlichen Grüßen

Dr. Stefan Pehringer
Österreichischer Botschafter in Kanada

Sabine Sparwasser
Deutsche Botschafterin in Kanada